

あけまして  
おめでとう  
ございます

昨年はコロナ感染による様々な活動の自粛に伴い、我慢を強いられる年でしたね。今年もその影響はまだ続くようです。人類は有史以来、様々な感染症と戦ってきました。そして、医学の発展と人々の協力によって、必ず打ち勝つべきでした。新型コロナウイルスは、感染力の強いウイルスのため抑え込みに時間がかかるのですが、いずれ打ち勝てる日が来る信じて、今しばらく感染症対策を続けましょう。

我慢が多いと感じる私たちの生活ですが、このコロナ禍でも工夫を凝らし様々な活動を続けています。思いやりを忘れない行動によつて、今年がより一層良い一年となることを願っています。

私たちも、ウイズコロナの環境を踏まえながら、今後の歯科医療の取り組み方や発展について改めて考察もし、これまで以上に患者様に貢献していく道を進んでまいります。本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

中平 宏

当院院長、中平宏が歯科医師として独立立ちして今年で40年になります。今日まで診療を続けてくることができましたのもひとえに、患者様のお陰だと感謝いたしております。ありがとうございます。心からそう信じていると、体もそれに応えてくれるよう思います。

中平・それだけではありません。人間の体は心と切り離せないと感じています。心が元気でなければ、体も健康にはなりません。前向きで明るい気持ちでいること、くつかりとるようにして、深呼吸をする。あと、朝起きして、できるだけウォーキングをしています。それと最近は意識して吸をすると、新鮮な酸素が全身に行きわたり、心も落ち着きます。

— 健康維持のために、気をつけていることは何ですか？

中平・うーん、それはあります。それは食事です。

— 食事は炭水化物を減らし

— 気味にして、野菜や果物を

— しっかりと行なうようにしていま

— す。あと、朝起きして、でき

— るだけウォーキングをしてい

— ます。それと最近は意識して

— 深呼吸をしています。深く呼

— 吸をすると、新鮮な酸素が全

— 身に行きわたり、心も落ち着

— きます。

— やはり食事と運動が基本なんですね。

中平・もう一つ、大事なことがあります。それは意識(メンタル)です。「元気でい続けるんだ!」「病気にはいけないぞ」という強い気持ちを持つことが、大切だと思います。心からそう信じていると、体もそれに応えてくれるよう思います。

— 意識の変化が行動の変化を招く、ということでしょうか。

中平・うーん、それはあります。人間の体は心と切り離せないと感じています。心が元気でなければ、体も健康にはなりません。前向きで明るい気持ちでいること、くつかりとるようにして、深呼吸をする。あと、朝起きして、できるだけウォーキングをしてい

— ます。それと最近は意識して

— 深呼吸をしています。深く呼

— 吸をすると、新鮮な酸素が全

— 身に行きわたり、心も落ち着

— きます。

— ポジティブな方が良いと思つても、なかなか変わらない人もいるでしょうね。

中平・うーん、それはあります。人間の体は心と切り離せないと感じています。心が元気でなければ、体も健康にはなりません。前向きで明るい気持ちでいること、くつかりとるようにして、深呼吸をする。あと、朝起きして、できるだけウォーキングをしてい

— ます。それと最近は意識して

— 深呼吸をしています。深く呼

— 吸をすると、新鮮な酸素が全

— 身に行きわたり、心も落ち着

— きます。

— で、体中の息を吐き出してみてください。せっかくの人生ですから、楽しく生きと過ごそうではありませんか。

— 私も健康に気を付け、まだまだ天職を極めてしまいま

— す。今ネガティブになつてあるな」と気づくだけでも違つ

— てきます。そういう時は深呼吸をし、心を落ち着けてみ

— も、ぜひ健康な毎日をお過ごしください。

— えるようにしています。

— は、どうでしょ。ネガティブな感情を吐き出すつもりで、体中の息を吐き出してみてください。せっかくの人

— 生ですから、楽しく生きと過ごそうではありませんか。

— 私も健康に気を付け、まだ天職を極めてしまいま

— す。今年もどうぞごぞざいます。今日は、中平

— 院長の40年を、簡単に振り返つてみ

— ましょう。

— 歯科医師としてスタートした当

— 初、中平は入れ歯治療に力を入れて

— いました。入れ歯には様々なタイプ

— がありますが、どの入れ歯に取り組

— うと、中平は入れ歯治療に力を入れて

— いました。入れ歯には様々なタイプ

